



Nomos

# Die Alternative zu üblichen Lehrbüchern – jetzt aktuell in zweiter Auflage



## Recht für die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Thomas Beyer

2., aktualisierte Auflage 2021, 227 S., brosch., 24,- €  
ISBN 978-3-8487-6708-3  
(Studienkurs Soziale Arbeit)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6708-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6708-3)

Angesichts der wachsenden Bedeutung solider Rechtskenntnisse für die Soziale Arbeit ist eine passgenaue, spezifische Einführungsliteratur für die praxisnahe Ausbildung wichtiger denn je.

Die nun zweite, aktualisierte Neuauflage des Buches soll Studierenden der Sozialen Arbeit als Kompendium dienen, aber auch ihre ersten Schritte in den Beruf begleiten. Es erschließt wichtige Grundbegriffe, verdeutlicht Strukturen und macht Zusammenhänge verständlich.

Dazu gehören die prägenden Merkmale des Systems der Sozialen Sicherung in Deutschland und der die Soziale Arbeit bestimmenden Akteure und Institutionen ebenso wie die Erörterung der verfassungsrechtlichen Grundlagen des Sozialstaats und von Organisationen der sozialwirtschaftlichen Leistungserbringung, ihrer rechtlichen Erscheinungs- und Handlungsformen und ihrer Finanzierung. Aufbauend auf einen Grundlagenteil werden die rechtlichen Rahmenbedingungen von zentralen Handlungsfeldern der Sozialen Arbeit und wesentliche Rechtsfragen der Verfahrenspraxis der Sozialen Arbeit dargestellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# The Alternative to Usual Textbooks – Now Up-to-Date in the Second Edition



## Recht für die Soziale Arbeit

By Prof. Dr. Thomas Beyer

2nd updated edition 2021, 227 pp., pb., € 24.00

ISBN 978-3-8487-6708-3

(Studienkurs Soziale Arbeit)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6708-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6708-3)

In view of the growing importance of having solid knowledge of the law to practice social work, a range of custom-fit, specific introductory literature for practice-oriented training is more important than ever.

The second, updated edition of this book is intended to serve as a compendium for students of social work, but also to accompany their first steps into the profession. It explores important basic concepts, clarifies structures and makes contexts understandable.

This includes the defining characteristics of the system of social security in Germany and the actors and institutions that determine social work, as well as a discussion of the constitutional foundations of the welfare state and of organisations that provide social services, their legal forms of appearance and action, and their financing. Building on a basic section, it presents the legal framework conditions of central areas of activity in social work and essential legal questions related to the procedural practice of social work.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary